

## "Ranking" de la excelencia universitaria - 20 minutos - 09/06/2015

**20** SEGUNDOS

### 'Ranking' de la excelencia universitaria

Dos universidades catalanas, la Autónoma de Barcelona y la Pompeu Fabra, son las que obtienen mayores indicadores de alto rendimiento en el Ranking 2015 que la Fundación Conocimiento y Desarrollo presentó ayer. La clasificación, desarrollada en paralelo con el U-Multirank—que es la lista de los mejores campus promovida por la Comisión Europea—, analiza diferentes dimensiones de excelencia universitaria. La Universidad Autónoma de Barcelona obtiene la máxima puntuación en 21 de ellos, mientras que la Pompeu Fabra lo hace en 18. Navarra, Deusto, Mondragón y Comillas son otros campus con buenos resultados.